

Noticiero

LOCAL



===Nuestra más sincera enhorabuena y por partida doble a los responsables de la Peña Taurina "El Puyazo"; según hemos podido comprobar, los ingresos brutos de la pasada fiesta de agosto ascendieron a: 2,327.854 Pts. se generaron unos gastos por importe de: 1.448.771 Pts por lo que si las matemáticas no mienten son= 879.083 Pts. las que arroja el saldo a favor de la Peña. El otro motivo de felicitación es por la decisión que (según se nos ha informado) van o han tomado ya de destinar una cantidad de ese dinero para ayuda del Hogar de Pensionista y para la Carroza de nuestra Patrona.

===La S. Cervantina adelanta en este número, que para la próxima Fiesta Cultural con motivo del aniversario de la Boda de Cervantes en Diciembre se celebrarán=== los ya tradicionales concursos de: Literatura (para mayores y pequeños) Dibujo, T. Manuales, Pintura, Fotografía para lo cual aparecerán próximamente y se exhibirán en todos los establecimientos las Bases correspondientes, así como la relación del resto de actividades que serán similares a las de años anteriores.

===D.VICENTE RUIZ RUBIO es el nombre del nuevo párroco de Esquivias, en otra parte de este número, el Director de la misma deja plasmadas las impresiones que le han causado sus opiniones en una entrevista que ambos han mantenido.

===Para los días 25 y 26 de Octubre se exhibirá en el Cine Cervantes de esta localidad, una película que fue galardonada en el último festival de Hollywood con cuatro "oscar". La película en cuestión es: "GENTE CORRIENTE". Enhorabuena a los aficionados al séptimo arte.

===Los componentes del equipo de Balonmano de Esquivias, desearían que alguna o algunas firmas comerciales les ayudasen económicamente para mantener el equipo y poder aspirar a empresas de mas envergadura dentro de este bello deporte.

===Han comenzado unas charlas-coloquio de jóvenes, estando abiertas a todos aquellos que quieran participar en las mismas; se debaten temas en los cuales el protagonista es el hombre y su realidad cristiana, sus problemas y su razón de ser. Hay dos grupos, se reúnen en la Sacristia los jueves a las 8 y los sábados a las 7,30; estos grupos cuentan con la colaboración de D.Vicente nuestro párroco.

===Queremos hacer una puntualización a una noticia que publicamos en esta misma sección en el anterior número de GALATEA. Es referente a las calles que en breve va a urbanizar el Ayuntamiento de Esquivias, las calles que se van a arreglar son dos: La del Barranco y la de la Cuesta del Resbalón.

===En la Sociedad Cervantina hay un Libro que ha preparado el periodista toledano D. Luis Moreno Nieto cuyo título es el siguiente: "Esquivias y Cervantes" el autor ha cedido a nuestra Asociación los derechos de autor y solamente falta el visto bueno por parte de la Cervantina para editarlo cuando lo considere oportuno. Por la importancia del libro (para los esquivianos) suponemos que se podrá llevar a cabo la empresa en breve y sería una fecha buena para su presentación la próxima Fiesta Cultural de Diciembre.